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 これまで 広島
ひろしま

のバスや電車
でんしゃ

の多
おお

くでは PASPY（パスピー）という 交通
こうつう

系
けい

ICカードをつかって 

バスや電車
でんしゃ

の お金
かね

を払
はら

うことができました。 

 しかし この PASPYのサービスが 終
お

わります。PASPYのサービスが 終
お

わったあとは あたら

しく 「MOBIRY DAYS」（モビリーデイズ）をつかって バスや電車
でんしゃ

の お金
かね

を払
はら

います。 

「ICOCA」（イコカ）は これからも 同
おな

じようにつかうことができます。 

 

◆ PASPYは いつまでつかうことができますか？ 

  アストラムライン：令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）11月
がつ

30日
にち

（土曜日
ど よ う び

）まで 

  バス・広島
ひろしま

電鉄
でんてつ

の電車
でんしゃ

：令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）3月
がつ

29日
にち

（土曜日
ど よ う び

）まで 

  ※ PASPYのなかにある お金
かね

を出
だ

したい人
ひと

は バスや電車
でんしゃ

の会社
かいしゃ

で 出
だ

すことができます。

令和
れ い わ

9年
ねん

（2027年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

（水曜日
すいようび

）まで お金
かね

を出
だ

すことができます。PASPYのなかにあ

る お金
かね

を出
だ

したい人
ひと

は 早
はや

めに手続
て つ づ

きをしてください。 

 

◆ PASPYが終
お

わったあと お金
かね

を払
はら

う あたらしい方法
ほうほう

は いつはじまりますか？ 

バスや電車
でんしゃ

の 会社
かいしゃ

 / 問
と

いあわせ MOBIRY DAYSが はじまる日
ひ

 

バス 

広島
ひろしま

電鉄
でんてつ

、芸
げい

陽
よう

バス、備
び

北交通
ほくこうつう

、HD西
にし

広島
ひろしま

 

Tel. 0570-550700 

日時
に ち じ

：毎日
まいにち

（休
やす

みの日
ひ

は ありません） 

午前
ご ぜ ん

6時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

9時
じ

  

2024年
ねん

9月
がつ

7
なの

日
か

 

広島
ひろしま

バス 

Tel. 0570-017-960 

日時
に ち じ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

  

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

30分
ふん

  

MOBIRY DAYSを つかうことができる 

日
ひ

は まだ決
き

まっていません 

広島
ひろしま

交通
こうつう

 

Tel. 082-238-7755 

日時
に ち じ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

40分
ふん

   

MOBIRY DAYSを つかうことができる 

日
ひ

は まだ決
き

まっていません 
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やさしい日本語 

JRバス中国
ちゅうごく

 

Tel. 0570-010-666 

MOBIRY DAYSを つかうことができる 

日
ひ

は まだ決
き

まっていません 

フォーブル 

Tel. 082-878-0006 

日時
に ち じ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

  

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

   

MOBIRY DAYSを つかうことは でき

ません。 

2024年
ねん

12月
がつ

1
つい

日
たち

から ICOCAが 

つかえるようになります。 

電車
でんしゃ

 

広島
ひろしま

電鉄
でんてつ

 

Tel. 0570-550700 

日時
に ち じ

：毎日
まいにち

（休
やす

みの日
ひ

は ありません） 

午前
ご ぜ ん

6時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

9時
じ

 

2024年
ねん

9月
がつ

7
なの

日
か

 

アストラム

ライン 

広島
ひろしま

高速
こうそく

交通
こうつう

 

Tel. 082-830-3111 

日時
に ち じ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

5時
じ

45分
ふん

     

MOBIRY DAYSを つかうことは できま

せん。 

2024年
ねん

12月
がつ

1
つい

日
たち

からは ICOCAが 

つかえるようになります。 

 

◆ MOBIRY DAYSは どうやってつかいますか？ 

▪お金
かね

を 払
はら

う方法
ほうほう

 

   はじめに 会員
かいいん

の登録
とうろく

をします。そのあと スマートフォンに出る「二次元
に じ げ ん

コード」で 払
はら

い

ます。または MOBIRY DAYSの ICカードで 払
はら

います。 

  

▪お金
かね

を チャージする方法
ほうほう

 

  スマートフォンアプリ、ウエブサイト、窓口
まどぐち

で チャージをします。 


